

## Lorbeerkränze nach Sieg in den Karpaten



**Begeistert empfangen** mit einer Party wurden Klaus-Peter Kugler und Mario Weiß in der Eickener Alfmühle. Die Nachbarn hatten für die erfolgreichen Motorradfahrer, die als Sieger von einem großen Turnier in den rumänischen West-Karpaten zurückkehrten, sogar gekrönt. Nachdem sie mit ihren von der langen Fahrt gezeichneten Enduro-Geländemaschinen in der heimischen Siedlung eingetroffen waren, wurden ihre Häupter mit Lorbeerkränzen ge-

schmückt. „Der Sieg war Nebensache, wir wollten vor allem Land und Leute kennenlernen, zur Völkerverständigung beitragen und haben bei sehr netten Familien und Freunden übernachtet“, erklärten die Sieger. Bei der „Enduromania 2011“ hatten sie im internationalen Teilnehmerfeld nach 13 Jahren diesmal die Nase vorn. Zum Meller Team gehört sonst auch Andy Nixdorf, der wegen einer Erkrankung auf die Teilnahme verzichten musste. nw / Foto: Norbert Wiegand

Klaus-Peter Kugler  
Alfsmühle 19  
49324 Melle  
0176/61009287

11.01.2012

Herrn  
Dr.-Ing. Sergio Morariu  
Im Mainfeld 23  
60528 Frankfurt am Main

Hallo Sergio,

ich hatte schon einen Brief geschrieben, den aber auf dem Weg zur Post verloren. Vielleicht hat ihn ja einer Dir zugeschickt. Dann haste jetzt zwei Briefe.

Ich wünsche Dir, Brigitte und dem Team ein wunderbares, gesundes 2012.

Nach unserem Sieg bei der Enduromania wurden Mario und ich von unseren Freunden und Bekannten begeistert empfangen. Meine Freundin Charis hatte eine Siegesfeier organisiert.

Das war eine schöne Überraschung.

Wir sind die Nacht von Samstag auf Sonntag durchgefahren. Uns erwartete in der Einfahrt eine große Girlande, die die Einfahrt überspannte. Die hatten die Nachbarn aus Laub und Tannenzweigen geflochten. In der Mitte hing ein von unserem Tischlernachbarn gefrästes Holzbrett mit dem Spruch „1. Platz Enduromania“.

Abends kamen dann Nachbarn, Freunde, Bekannte und es gab eine Grillparty mit reichlich Bier und Zuika. Gut das wir soviel Zuika mitgenommen hatten. Die Floristennachbarin hatte für Mario und mich noch Lorbeerkränze geflochten.

Dann kam noch der Presseemann vom Meller Kreisblatt vorbei. Der hatte leider wenig Zeit, hat aber doch ein paar Fotos gemacht und sich einige kurze Infos

notiert. Der Bericht aus der Zeitung liegt bei. Dafür, das der Mann nur kurz da war, ist der Artikel doch ganz informativ.

Im Frühjahr 2013 wollen wir in die Wüste fahren, Richtung Marokko, Tunesien. 2013 findet auch noch in Brasov das Internationale Transalptreffen statt. Die Rumänen wollen das organisieren. Da bin ich auf jeden Fall dabei. Denke ich verbinde das dann mit einem Urlaub und werde bei Dir bestimmt übernachten. Mal sehen wer so mitkommt.

Wann wir dieses Jahr zur Classic kommen, steht noch nicht fest.

Bis demnächst, alles Gute und liebe Grüsse an alle

